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內容提要

1. 张宇红医生周一到周五，每天早上9点之前都在。

2. 有的人等对了也就半个月左右，等不对了那就时间比较长。

3. 反正至少是现在做嘛，好像是没啥问题。

4. 最近就做了四个了、还是几个了？

5. 張宇紅是副主任医师，就是他在做移植。

6. 供肝得二十多万，然後那个单列的供肝的费用。其它的還得有，估計前前后

后的得有五十多万吧。

7. 我们早就開展移植了，2000年那会儿就有了。

8. 我也做肝移植，和張宇紅主任一个组。

录音内容

 

闫医生：喂？

调查员：喂，你好！你是山西省人民医院吗？

闫医生：啊，你找谁？

调查员：你好，我想找张宇红医生。

闫医生：嗯～，你要干嘛？

调查员：我先生要做肝移植。我是浙江的，我先生在你们那边，在太原那边做

生意，他肝出了问题，要换肝，他们介绍说张宇红医生做的不错。

闫医生：你们得亲自来，见他，电话里说不清楚。

调查员：他什么时候在？

闫医生：每天早上9点之前都在。周一到周五。

调查员：9点之前？就是工作日都在对不对？

闫医生：对对对。你是什么血型？A型?

调查员：A型。A型血型。

闫医生：A型相对比较少。我们現在有的病人等了两个月了还没做呢。



调查员：是吗？

闫医生：它得配的，有的人等对了也就半个月左右，等不对了那就时间比较长。

主要是看有供体了。

调查员：那你们一般每个月都在做啊，技术比较没问题哈？

闫医生：反正是至少现在做嘛好像是没啥问题。

调查员：啊，那你们做的多不多，一个月能做多少?

闫医生：最近就做了四个了、还是几个了？

调查员：哦，你们是哪一年开展的？

闫医生：都十几、二十年了，早就開展了，2000年那会儿就有了。

调查员：啊，那医生技术肯定没问题吧，你们是不是就是张宇红做得最好啊？

闫医生：就是他在做这个。

调查员：哦！他是主任吗？他是主任还是什么级别？

闫医生：副主任医师。

调查员：副主任医师哦！好好好。如果合适的话，一般一个肝多少钱，大概？

闫医生：可能得二十多萬吧，供肝得二十多万，然後那个单列的供肝的费用。

其它的還得有，估計前前后后的得有五十多万吧。

调查员：哦，加在一起五十万。一般住进来都有床位吧？床位没问题对不对？

闫医生：你先拿来材料找他（张宇红）看了，看了合适才能做，不是你想做就

做，他得评估一下。

调查员：哦，那請問医生，怎么称呼你？

闫医生；我姓闫。

调查员：是严格的严吗？

闫医生：不是，门三闫。

调查员：那你也是做肝移植的吗？

闫医生：我和他一个组的。你先过来看吧！早上9点，你先让他看一下材料再

说。嗯，嗯。



调查员：好好，非常感谢！


